



29.04.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Infektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, bleibt im Landkreis Cuxhaven im Vergleich zu besonders betroffenen Regionen, wie z. B. in NRW oder in Bayern, allgemein recht gering. Im Gebiet der Stadt Geestland ist leider eine weitere Neuerkrankung zum gestrigen Tag hinzugekommen, sodass derzeit 4 Personen im Stadtgebiet erkrankt sind. Weiterhin handelt es sich um eine sehr ernst zu nehmende Situation. Die Zahl der Fälle in Deutschland steigt weiter an und auch die Ansteckungsrate ist im Vergleich zu vor den Ostertagen angestiegen.
- Die Friseurstudios können sich bereits vorbereiten, denn sie dürfen ab Montag, 4. Mai 2020, wieder öffnen – allerdings nur unter besonderen Hygienevorschriften. Dienstleistungen wie Augenbrauen- und Wimpernfärben, Rasieren und Bartpflege dürfen derzeit nicht ausgeführt werden. Wasser, Kaffee, oder auch Magazine und Zeitschriften wird es ebenso nicht geben.
- Nach der Öffnung von Geschäften bis zu einer Größe von 800 qm² ab dem 27.04.2020 werden auch in den Bürgerbüros der Rathäuser in der Stadt Geestland Vorkehrungen zum Schutz der Mitarbeiter und der Besucher für eine Wiedereröffnung für die Öffentlichkeit getroffen. Zunächst werden die Bürgerbüros nach vorheriger Terminvereinbarung wieder für Sie da sein.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Es bleibt spannend wie es in der kommenden Woche weitergeht. Ob das Kontaktverbot nochmals verlängert wird, oder ggf. weitere Lockerungen ausgesprochen werden, wird Kanzlerin Angela Merkel in ihrer morgigen Pressekonferenz nach der Telefonkonferenz mit den Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder bekanntgeben.

Bleiben Sie geduldig!